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承承诺诺已已过过九九个个月月
咋咋还还用用不不上上市市政政水水
供水部门：旅游路部分小区开发商未交齐配套费

25日下午，记者从原先的自备井管理
方历下区工业园了解到，目前部分小区已
经加入市政管网。“如果有的小区不办理用
水手续，这个自备井也将和原先一样，给那
些还没有用上自来水的小区供应水源。”

据记者了解，济南市市政公用事业局
以及济南水务集团已经向这些小区的物业
或者开发商详细讲明了办理用水手续需要
的材料。据济南水务集团工作人员介绍，由
产权单位或物业携带相关资料先到济南市
行政审批服务中心供水窗口填报配套费征
收登记表，水务集团做用水调查，如小区具
备供水条件，在缴纳配套费后可到水务集
团客服中心业务科填报接水申请。

这些小区到底什么时候才能完全加入
济南市政管网？济南市市政公用事业局局
长王继东近日在接受其他媒体采访时表
示，该片区供水具体的解决时间仍没有办
法最后确定。“按要求缴纳配套费也是
很关键的问题。所以该片区供水具体的
解决时间没法确定，因为还有很多不确定
的因素。”
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何何时时能能通通水水没没法法确确定定

自自备备井井将将照照常常供供水水

葛延伸调查

天气逐渐热了起来，家住旅游路洪山路路口、福地街等小区的居民逐渐担心起来。他们担心小区的夏天会像往年一样
发生停水限水事件。不少市民说，相关部门曾经承诺于2016年7月完成加压站建设，逐渐让小区加入自来水市政管网。时间
过去了大半年，但现在周围还有十多个小区没有用上市政自来水。记者从济南市政公用事业局获悉，目前已经有手续齐齐全
的小区用上了自来水，其他的小区还涉及配套费等手续问题。
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居民反映
入住四五年用不上市政水
每到夏天就面临停水

近日，家住福地街的市民张先生
向齐鲁晚报记者反映，虽然已经入住
小区四五年了，但是小区目前仍然没
有用上市政自来水。

据张先生介绍，旅游路洪山路
路口、福地街周围的16个小区前两
年用的都是历下区工业园自备井用
水。由于这些小区入住人口很多，共
有约6000多户居民，但是自备井每
天只能抽水 1 0 0 0方左右，缺口很
大。随着天气转暖，进入5月份，这些
小区的居民都面临停水限水的局
面。

家住旅游路南侧金邸山庄的李
女士告诉记者，“往年小区的停水确
实很让人崩溃。”李女士介绍，“往年
停水的时候也没有人打招呼，我们
去找物业反映，物业也很无奈。”李
女士表示，往年每到夏季她都要为
用水的事情发愁，“一旦停水，家里
的淋浴、马桶都不能正常使用，生活
非常不方便。”

虽然小区用不上水让居民挺发
愁，但是去年发生的一件事，让这些小
区居民彻底坐不住了。去年5月份，由
历下区工业园自备井供水的十多个小
区居民扎堆闹肚子。事后，经过调查，
自备井的储水池发生了水质污染，导
致居民扎堆闹肚子。

逸城山色居民高先生告诉记
者，连年发生停水的事件，而且去
年又发生了水质污染，他们希望今
年能加入市政供水，让小区居民告
别缺水之苦。

记者调查
承诺去年7月份通水
大半年过去仍没法用

去年5月份，历下区工业园紧急对
牧牛山总蓄水池进行了消毒清理。济
南市市政公用事业局、历下区也紧急
开始修建配套的管网工程。

据记者了解，济南水务集团自去
年5月28日从转山西路（从北至南）和
旅游路（福地街—洪山路）敷设两条供
水管线。由于旅游路南侧、福地街周围
地势较高，济南水务集团还在历下区
的配合下选址建设了福地街加压站。

“去年，相关部门向小区居民承
诺，加压站将在当年7月份建成。”小区
居民张先生告诉记者，随后，这些小区
都将陆续加入市政自来水管网，彻底
告别用水的难题。随着天气转暖，“我
们到小区物业去问，才发现小区根本

没有加入集中自来水管网。”张先生说，这
让小区居民非常担心，害怕供水再出问题。

记者沿着旅游路采访，多位小区居民
告诉记者，目前用水还比较正常。但是目前
小区还没有加入集中供水，还在使用自备
井水源。不少小区居民就此提出疑问：“不
是说去年7月份就解决供水问题吗，为什么
到现在仍没有解决？”

相关部门
已有小区加入供水管网
其他的未办用水手续

针对小区居民的疑问，济南市市政公
用事业局相关处室负责人介绍，“为周围这
些小区供水建设的加压站确实于去年7月
开始试运行了。”为了以后更好地供水，加
压站正在建设长期配电室。

该负责人介绍，周围的小区也有部分
加入了集中供水。“去年秋季，位于旅游路
沿线的辅仁学校加入了集中供水。”随后，
手续齐全的长安欣苑、康桥颐城都加入了
集中供水管网，告别了地下水。

目前加压站的用水来自东区水厂，每
天可供水2万吨，可完全满足周围的小区居
民需要。据该负责人介绍，“东区水厂已经
在试运行。”随着东区水厂的运行，加压站
可为周围的小区提供充足的自来水。该负
责人表示，从管网条件来说，“这些小区居
民都可以加入市政供水管网，彻底告别用
水难已经不存在难题了。”

虽然管网、加压站等不存在难题，但是
这些小区加入集中供水管网仍有一些问题
需要解决，“有些小区的开发商需要给济南
市财政缴纳用水配套费。”开发商交齐配套
费，办理齐全的用水手续后，就可以接入市
政管网，用上自来水。

旅游路南侧沿线有多个小区目前仍没有加入市政供水管网。


	C02-PDF 版面

